
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  

 
 
 
 
 

  

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

「フレッシュマンコース」開催! 

ユニオン 

スクール 

スクール ＪＲ四国労組では、組合活動の継承と

次代を担うリーダーの発掘・育成を目的

として、ユニオンスクール等の教育活動

を行っています。 
今年度も１０/６(金)、７(土)の２回に分

けて、香川県宇多津町「ホテルアネシス

瀬戸大橋」にて労働組合の役割など基礎

的な知識を習得するユニオンスクール

｢フレッシュマンコース｣を開催しました。 

「フレッシュマンコース」は入社５年目

までの組合員を対象としており、日頃、

組合活動に参加することが少ない組合

員や初めて組合活動に参加する組合員

も多く、スクールを通じて｢ＪＲ四国労組

の取り組みを知り、活動に参加すること

の大切さ｣｢人との出会いを大切にし、横

の繋がりを強くしていくこと｣などを学ぶ

良いきっかけになりました！ 

 

青年女性会議 藤岡議⾧ 

今回のフレッシュマン 

コースの内容は?? 

 講義と交流会を行いました! 

詳細は次のページから! 武智副執行委員⾧ 

  

  交流会   講義 
★ 他己紹介 ★ クイズ大会 

★ 夕食交流会 
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  講義内容 

行 程 紹 介 

 
 
 

 中村書記長 挨拶 
 

開講に際しての

挨拶とＪＲ四国

労組の取り組み

についての紹介 

中村書記長 
 

開講式・主催者挨拶 

アイスブレイク 

講義① 労働組合の基本 

講義② ＪＲ四国労組の取り組みⅠ 

講義③ 労働組合と共済の関わり 

講義④ 四国労働金庫（お金との関わり） 

 
 
 

武智副執行委員長 

安全に関する取

り組みや団体交

渉・経営協議会

についての講義 

労働組合やＪＲ

四国労組に関す

る基本的な知識

についての講義 

 

交運共済・国民

共済 Coop の取り

組み等について

講義 

 
貯蓄・ローン 
「お金との関わ

り」についての

講義 

お金との関わり（四国労働金庫） 

中野副執行委員長 

労働組合と共済の関わり 

労働組合の基本 JR 四国労組の取り組みⅠ 

労働組合・共済活動に対する正しい知識と活動内

容を学べました。またろうきんより貯蓄する大切

さと、ローンをする時のリスクも学べました! 
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  交流会 

開講式後、アイスブレイクを行いました。まずペアを作り、お互いを知るために自分の紹

介ではなく、他のメンバー紹介する「他己紹介」をし、緊張を解きました。講義後の夕食

交流会では、クイズ大会を開催！豪華景品を巡る熱い戦いが繰り広げられました！！ 

他己紹介 

他己紹介の様子 



 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

本部青年女性会議常任委員が考えた 

・自分の仕事や職場に関する問題 

・組合に関する問題 

・自分の地元や住んでいるところに関する問題 

等、クイズ大会が開催され白熱した戦いが繰り

広げられました。 

 
 

Q.香川のうどん屋は何軒ある？ 

  Q.全体の組合員に対する

青女組合員の割合は？ 
 

 Q.組合の LINE 登録者数は何人？ 

 

  ゲーム終了後各チームに豪華景品が送られました 

 

交流会を通じて親睦を深めることができました。 

本部青年女性会議常任委員が考えた 
・自分の仕事や職場に関する問題 
・組合に関する問題 
・自分の地元や住んでいるところに関する問題 
等、クイズ大会が開催され白熱した戦いが繰り広げ

られました。 
 


